

Hoy, en Toledo, ante supresión del delito de sedición y la posible reforma del de malversación

Gamarra recuerda a los barones socialistas que si avalan con su silencio la derogación del delito de sedición serán tan responsables como Sánchez

- La secretaria general reclama a Emiliano García Page que se rebele con sus nueve diputados del Congreso y que ayude a parar lo que considera una “reescritura” de la sentencia del TS. “Tienen que decidir si están dispuestos a permitir que el sanchismo devore al socialismo”.
- Afirma que si los barones socialistas no van a hacer nada y van a permitir que esto siga hacia adelante, “serán tan responsables y cómplices como Pedro Sánchez”. **“Es el momento de pasar de las palabras a los hechos”**, reclama
- Recuerda el compromiso moral que tienen todos como políticos, “para defender la unidad de España, el respeto y el sometimiento a la Ley” sin cambiarla para no asumir responsabilidades políticas y penales
- “No hablamos del sometimiento de los políticos ante la Ley, sino del sometimiento de la Ley ante aquellos políticos que quieren, a cualquier precio, permanecer en el poder”
- “No hablamos del interés general, hablamos del interés particular de Pedro Sánchez”, señala tras insistir en que la reforma del Código Penal supone la derogación de un delito “porque lo piden los delincuentes”. **“Es una reforma que ha sido escrita en las sedes de los partidos cuyos dirigentes han sido juzgados y condenados, o están pendientes de rendir cuentas ante la justicia”**
- Gamarra denuncia que nos encontramos ante una situación “absolutamente excepcional” desde el punto de vista político y que la

intención de Sánchez de derogar el delito de sedición “se convierte en una afrenta al Estado, al que debilita para que él pueda estar más fuerte”

- “Estamos ante la deriva del sanchismo en la cual el fin justifica los medios y el único fin que busca Sánchez es sobrevivir políticamente a costa de España y los españoles”
- Critica que tras los indultos a los líderes del *procés* y la derogación del delito de sedición, ahora se pretende reformar el de malversación, “para que aquellos que han cometido delitos de corrupción les salga más barato y tampoco tengan que entrar en la cárcel y rendir cuentas”
- Anuncia la petición del PP para que comparezcan en el Congreso tanto Pedro Sánchez, como Ángel Gabilondo para explicar lo sucedido en la valla de Melilla, porque Marlaska está ocultando pruebas y se niega a comparecer incluso en Bruselas, “a dónde ha sido llamado para dar explicaciones”, y porque el Defensor del Pueblo está viendo obstaculizada su investigación.
- “No hablamos de una dimensión nacional de un problema, sino internacional, porque ya son las instituciones europeas las que reclaman una explicación”, señala